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COMPTE RENDU DE LA REUNION  
DU 28 SEPTEMBRE 2016 DU COMITE CONSULTATIF 

DES ACTIONNAIRES 
 

 

La réunion a commencé par une présentation de l’actualité récente du Groupe par  M. Antoine 

Giscard d’Estaing, Directeur financier du Groupe, suivie d’échanges avec les membres du Comité 

qui ont pu poser leurs questions sur le Groupe, ses résultats et ses perspectives.  

Les membres du Comité ont ensuite été invités à faire part de leurs remarques sur l’assemblée 

générale 2016 et de leurs suggestions pour 2017 :  

- Dans l’ensemble, les membres ont porté une appréciation très positive sur l’Assemblée 

générale 2016, saluant unanimement l’intervention des directeurs ainsi que les films 

présentant les différentes enseignes.  

- La durée de l'Assemblée générale a été ressentie comme trop longue et le créneau réservé 

aux Questions/Réponses, trop court.  

- La volonté de développer l’e-convocation dans le cadre de l’assemblée 2017 a été 

favorablement accueillie par le Comité qui a par ailleurs suggéré une transition progressive 

vers le « tout digital » pour la documentation destinée aux actionnaires.  

- Enfin, le Comité a également suggéré de réorganiser la session des Questions/Réponses 

en ajoutant une collecte de questions écrites pendant l’Assemblée auxquelles il serait 

également répondu en séance.  

La dernière partie de la séance a été consacrée à une présentation des initiatives RSE du Groupe 

par M. Matthieu Riché, Directeur de la RSE du Groupe, suivie d’échanges avec le Comité.  

La politique RSE du Groupe est un critère toujours plus décisif aux yeux des investisseurs car il 

entre de façon croissante dans les matrices d’investissement. De ce fait, il a été suggéré de profiter 

des Assemblées générales pour éduquer davantage les actionnaires sur ces enjeux.  

Le Comité a fixé sa prochaine date de réunion au 15 mars 2017. 

 

 

 

 

 


